

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Hay extraterrestres en Estados Unidos?](#)

▪ [Fallece la actriz Margalida Castro](#)

📄 [Google Noticias](#)

■ Emergencias médicas al alcance

125: La línea que salva vidas durante la Feria y festividades decembrinas en Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 20 de Diciembre, 2024

Durante la Feria de Cali y las festividades decembrinas, caracterizadas por un aumento en emergencias viales, accidentes domiciliarios y lesiones por pólvora, la línea 125 se posiciona como una herramienta clave para garantizar atención médica oportuna.

Este servicio, gestionado por la Secretaría de Salud a través de la Red de Salud Centro ESE, opera 24/7 y conecta a los ciudadanos directamente con un equipo de ambulancias preparado para actuar con rapidez y eficacia.

¿Qué emergencias atiende la línea 125?

Esta línea gratuita está habilitada para gestionar diferentes tipos de situaciones críticas:

Accidentes de tránsito: Ideal para reportar colisiones o atropellos. Un equipo especializado se moviliza al lugar.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete ¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Ladrón fue abatido mientras intentaba robarse una motocicleta](#)



[Mujer murió tras ataque de su perro pitbull y su esposo falleció al conocer la noticia](#)



[¿Vuelve la cabalgata? Alcaldía de Cali aclara rumores de redes sociales sobre la Feria de Cali 2024](#)



[En marcha "Cazaavasores" del Impuesto Automotor](#)

Emergencias en la vía pública: Casos como desmayos o convulsiones se atienden con prontitud.

Situaciones domiciliarias urgentes: Caídas, intoxicaciones y problemas cardíacos son algunos de los escenarios abordados.

Incidentes con pólvora: Ante quemaduras o lesiones, marcar el 125 puede marcar la diferencia entre la vida y la muerte.

¿Cómo opera el servicio?

La llamada al 125 conecta al usuario con el Centro de Emergencias de Cali, donde se coordina la respuesta inmediata.

Un equipo médico capacitado y un pool de ambulancias se activan para brindar asistencia en el menor tiempo posible.

Este sistema se diseñó para optimizar la atención durante una época en la que el número de emergencias tiende a incrementarse significativamente.

Llamado a la responsabilidad ciudadana

La gerente de la Red de Salud Centro ESE, Natali Mosquera Narváez, invita a los caleños a disfrutar de las festividades con responsabilidad, evitando comportamientos de riesgo como el uso de pólvora o la conducción bajo los efectos del alcohol.

También enfatizó la importancia de utilizar la línea 125 únicamente para emergencias reales, garantizando que los recursos estén disponibles para quienes realmente los necesitan.

Comparte esta noticia...



■ Y un jardín de 648 plantas polinizadoras

De la tala de un caucho a la siembra de un caracolí: el nuevo paisaje del Parque del Perro

